
日本人医療・福祉従事者のための

やさしい日本語セミナー

主催
株式会社ふるサポ

2025年7月25日（金）14：00～15：00

外国人の患者や従業員が多い、医療・福祉法人の方は必見です。

定員
50名

黒田 友子 氏（くろだ ともこ）
一般社団法人やさしいコミュニケーション協会 代表理事

国立 大阪外国語大学（現 大阪大学）
外国語学部 国際文化学科日本語専攻（ビルマ語専攻語）卒
異文化コミュニケーションや外国人児童支援に携わった後、医療制
度や専門用語を扱うコールセンター業務に従事。
その後、日本語教師・デザイナー・イラストレーターとして活動。
現在は、「誰もが理解しやすく、行動できる日本語」の重要性を広め
るため、国立国際医療研究センターとの共同研究や、厚生労働省・
東京都等の研修講師を務め、やさしい日本語の普及と質の向上に
力を注いでいる。

講 師

～ 今求められる“やさしいコミュニケーション ” ～
共催：株式会社福祉医療共済会
後援：（一社）SDGs・ESG経営コンソーシアム

多文化共生マネジメント学会

先着順！定員になり次第締切ります。

株式会社ふるサポ
Mail： info@furusapo-presents.co.jp

〒150-0002
横浜市港北区新横浜3-7-18日総第18ビル6階
エキスパートオフィス新横浜501

オンラインセミナー

株式会社ふるサポは、株式会社福祉医療共済会が運営する、福祉・医療事業者が抱え
る課題や悩みと、それを解決する事業者とをマッチングするサービス“I-TSUNAGI” に参画
しています。さて、昨今の外国人労働者やインバウンドの増加に伴い、医療や福祉の現場で、
「やさしい日本語」を基本にした「やさしいコミュニケーション」のニーズが高まっています。
今般、“I-TSUNAGI”の一環として、医療や福祉分野での「やさしい日本語」の専門家
をお招きして、現状や課題、取組みのポイントについてお話しいただきます。

地方創生プロデュースカンパニー
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